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С Днем работников леса! 

Уважаемые работники и ветераны лесной отрасли!

Сердечно поздравляю вас с профессиональным праздни-
ком - Днем работников леса! В этот день мы отмечаем 
праздник тех людей, кто, работая в лесной сфере, отдает 
любимому делу все свое время и душевные силы, тех, кто 
сохраняет, приумножает и разумно использует лесные бо-
гатства нашей земли.

Мы вместе с вами и в дальнейшем будем продол-
жать масштабную деятельность по сбережению ле-
сов, уделять пристальное внимание профилакти-
ке и борьбе с лесными пожарами, лесовосстановле-

нию и уходу за лесами. Особое значение в нашей работе имеет активная просвети-
тельская деятельность, воспитание в обществе бережного отношения к природе.

От имени Комитета лесов Республики Коми примите самые добрые пожела-
ния душевного мира, семейного благополучия, новых достижений и успехов в труде!

Руководитель Комитета лесов РК 
Василий Осипов.

   От имени  коллектива студентов, преподавателей и со-
трудников Сыктывкарского лесного института сердечно 
поздравляю вас  с профессиональным праздником!
   День работников леса является благодатным поводом, 
чтобы   выразить признательность  всем, кто успешно ре-
шает проблемы  лесной отрасли, вносит свой вклад в сбере-
жение уникальных лесов, в экологическую безопасность на-
шего региона,  в подготовку кадров нового поколения. 
  Лес является приоритетом в развитии народнохозяй-
ственного комплекса нашей республики, одной из основ 

ее социально-экономической стабильности. Нет сомнения в том, что  ваш благород-
ный, самоотверженный и созидательный труд будет всегда востребован.  А бесценный  
опыт, который Вы щедро передаете молодому поколению, профессионально подрастаю-
щему в аудиториях  Лесного образовательного кластера региона, с каждым годом - при-
умножаться. Чем крепче будут наши деловые связи и теснее партнерство, тем надеж-
нее  завтрашний день многовековой Пармы Коми.
   Желаю всем, кто отдает свои знания, силы и талант лесу, доброго здоровья, благопо-
лучия и осуществления всех замыслов! Будьте счастливы и успешны! Живите в радости 
и благополучии!

Уважаемые хозяева главного богатства 
земли Коми – леса, работники предприятий 

лесопромышленного комплекса! 

С уважением и признательностью, 
                             директор Сыктывкарского лесного института, 

профессор Валентина Жиделева.

    Лес на протяжении мно-
гих лет является одним из 
главных богатств Респу-
блики Коми, ведь ее тер-
ритория на 73% покрыта 
лесом, а запасы древесины 
в наших лесах составляют 
почти 3 миллиарда кубо-
метров. 
 По эксплуатационно-
му запасу лесных ресур-
сов Республика Коми зани-
мает первое место среди 
других субъектов Северо-
Западного федерального 
округа. 
  Лесной потенциал Коми 
сравним с потенциалом та-
ких стран, как Финляндия 
и Швеция, и он еще толь-
ко начинает осваиваться.

  Лесопромышленный ком-
плекс играет заметную 
роль в развитии экономики 
нашего региона. Республика 
Коми занимает первое ме-
сто в России по производ-
ству фанеры, второе - по 
производству бумаги, чет-
вертое - по картону.     

Поздравляю с професси-
ональным праздником ле-
созаготовителей, работ-
ников лесного хозяйства, 
деревообрабатывающей 
и целлюлозно-бумажной 
промышленности, со-
трудников научно-
исследовательских учреж-
дений, студентов и препо-
давателей лесных учебных 
заведений, где получают 
образование будущие лес-
ники, инженеры, экономи-
сты, технологи. Совмест-
ными усилиями федераль-
ных и региональных вла-
стей, бизнес-сообщества, 
профессионалов лесного 
дела, мы сможем обеспе-
чить прочный фундамент 
для развития лесной от-
расли и ее долгосрочного по-
ступательного развития.

Желаю всем работ-
никам леса новых трудо-
вых достижений, благопо-
лучия вам и вашим близ-
ким, удачи и радости!

Уважаемые работники лесопромышленного 
комплекса и лесного хозяйства 

Республики Коми!

Министр развития промышленности и 
транспорта Республики Коми                           

                          Андрей Самоделкин.
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нии он  осмотрел цеха пред-
приятия и выразил надежду, 
что работа по развитию завода 
не остановится и обещал под-
держивать проект в будущем.

Лилиана Эйхман.
Фото автора.

Экономика

«Удачи и дальнейшего развития! В. Гайзер».

Работу сортировочной линии  контролирует один оператор.

 В планах завода достигнуть выпуска готовой  продукции 
до 125 тысяч кубометров в год.

К примеру, опилки частич-
но пойдут в  Котлас, а щепа - на 
Монди СЛПК. Остальные про-
дукты лесопиления будут ис-
пользоваться как сырье для соб-
ственной котельной. К слову, 
ее мощности хватило бы, что-
бы отапливать не только про-
изводственные помещения за-
вода, но и весь поселок Казлук, 
но пока это лишь предложение. 
-  На сегодняшний день такой 
необходимости нет, по той про-
стой причине, что в поселке Каз-
лук работает газовая котельная. 
Но мы в любом случае эту пер-

От начала до конца проект курировало  Министерство 
развития промышленности и транспорта Республики Коми.

спективу рассматриваем, во-
прос по цене и по всем осталь-
ным показателям будем смо-
треть, и если будем находить об-
щий язык с Коми тепловой ком-
панией, то я думаю, какие-то ва-
рианты переброски тепла с  этой 
котельной на поселок, возмож-
ны. Но это в будущем, - отве-
тил на наш вопрос заместитель 
руководителя Усть-Вымского 
района Александр Малафеев. 

По его же словам, обнов-
ленное производство позволит 
значительно пополнить мест-
ный бюджет. По предваритель-
ным расчетам, предприятие в 
качестве налогов будет отчис-
лять в районную казну поряд-
ка 2-3 миллионов рублей в ме-
сяц. «Это достаточно большой 
объем,  - пояснил А. Малафе-
ев,  -  учитывая, что вся налого-
вая часть бюджета района  - это 
сто двадцать миллионов в год. 
Наряду с фанерным комбинатом 
и газокомпрессорной станци-
ей это будет третий крупнейший 
налогоплательщик в районе». 

Между тем, модернизация за-
вода  пошла на пользу не толь-
ко местному бюджету, но и раз-
витию лесозаготовительной от-
расли района. «Лесозавод №1» 

будет заниматься собственны-
ми лесозаготовками. Выиграло 
и остальное бизнес-сообщество. 
- Такие проекты, современные 
заводы, они сегодня нужны. Осо-
бенно нужны в таких районах, 
как Усть-Вымский, Удорский, 
отдаленных районах республи-
ки, потому что они дают тол-
чок для развития не только са-
мого производства, но и дру-
гим предприятиям, предпри-
нимателям вокруг этого заво-
да что-то создавать  и произво-
дить. Это такой центр развития 
лесной промышленности на дан-

ной территории, - отметил Ге-
неральный директор Союза ле-
сопромышленников Республи-
ки Коми Анатолий Байбородов. 

Генеральный директор «Лесо-
завода №1» Фарман Ибрагимов 
заверил нас, что проблем ни с сы-
рьем, ни со сбытом  готовой про-
дукции у завода быть не должно. 
-   Строительство завода имеет ста-
тус приоритетного проекта феде-
рального значения. Лес выделял-
ся именно под этот проект. Арен-
да леса площадью в сто восемь-

десят тысяч кубов взята на сорок 
девять лет. Планируемые рынки 
сбыта - Китай, Саудовская Ара-
вия, Иордания, Ирак. Есть куда 
везти, - объяснил Ф. Ибрагимов. 

Он также подчеркнул, что 
на будущее запланирована вто-
рая очередь строительства за-
вода по производству клеено-
го бруса и деревянных конструк-
ций для домостроения, для чего 
уже готовы и проект, и площадка.  

Сортировка 
за компьютером

Оборудование для первой ли-
нии производства было полно-
стью приобретено в Финлян-
дии. По оценкам предпринима-
телей, знакомых с деревообра-
батывающим производством, в 
том числе иностранным, заку-
пленные установки  действи-
тельно соответствуют послед-
нему слову техники и дают воз-

можность работать на одном уров-
не с зарубежными компаниями. 

Побывав на небольшой экскур-
сии  по территории завода, мы уви-
дели, что производство на  самом 
деле максимально автоматизиро-
вано. Так, за работой сортировоч-
ной линии следит лишь один опе-

По последнему слову техники

В Усть-Вымском районе 
в середине августа была  
запущена первая очередь 
производственного цикла  
деревообрабатывающего 
завода «Лесозавод  №1». 
За четыре года, пока шла 
реконструкция предприятия, 
на его территории было 
полностью обновлено 
оборудование, построены 
своя котельная, сушильный и 
деревообрабатывающий цеха. 
На сегодня казлукский завод 
по своему оснащению может 
выдерживать конкуренцию 
даже с  иностранными 
компаниями. 

     Надо отметить, что за послед-
ние годы в республике это не 
первый подобный успешно реа-
лизованный проект. В Троицко-
Печорском районе уже начали 
работу два новых деревообраба-
тывающих завода:  ООО «Печо-
раЭнергоРесурс» и ООО «Ази-
мут». В Прилузском районе мо-
дернизировано предприятие  
ООО «Лузалес». Но отличитель-
ной чертой казлукского  произ-
водства должна стать его безот-
ходность. 

В поселке Казлук завершился первый этап 
модернизации «Лесозавода №1»

Глава республики дал символический старт производству.

ратор. Всю работу по  сортиров-
ке бревен выполняет компьютер 
с помощью специальной про-
граммы. Мощность линии со-
ставляет около 500 кубометров 
леса в смену.  Для сравнения, 
чтобы отсортировать такой же 
объем сырья на старом обору-
довании понадобилось бы около 
полутора тысяч человек. Часть 
персонала для работы на первой 
линии  уже набрана. Всего же на 
ней будет трудиться около 170 
человек. В основном это жите-
ли поселка Казлук и близлежай-
ших населенных пунктов. После 
запуска второй линии понадо-
бится еще около ста работников.  
Высокую степень автоматизи-
рованности предприятия отме-
тил и  Глава Республики Коми 
Вячеслав Гайзер, который по-
бывал на открытии завода и со-
вершил символический запуск 
производства. Вместе с  Гене-
ральным директором компа-

Безотходный игрок
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вращать не нужно, все хорошо, 
а когда оно завершено, начина-
ются проблемы. Если предприя-
тие не работает прибыльно, то и 
средства отдавать не из чего. За-
вод закрывается. Мне бы не хо-
телось, чтобы по такому сце-
нарию стали развиваться собы-
тия на казлукском заводе, но та-
кой возможности не исключаю. 
   В Троицко-Печорском районе в 
плане сырья работать легче, по-
этому и перспектив для разви-
тия у предприятий (ООО «Ази-
мут» и ООО «ПечораЭнерго-
Ресурс» - прим. автора) боль-

Надо сказать,что наш 
разговор с генеральным 
директором ООО 
«СевЛесПил» Михаилом 
Юрьевичем Магием 
получился невеселым.  Едва 
я переступила порог, как 
мой собеседник откровенно 
признался, что не видит 
пользы от нашей встречи, 
мол «что толку говорить, 
если ничего не меняется». 
И даже мои поздравления 
с приближающимся 
праздником, Днем работников 
леса, принял скрипя сердце, 
пояснив, что радоваться 
нечему. Тем не менее, 
разговор состоялся, директор 
объяснил, почему настроение 
у лесного бизнеса далеко не 
оптимистичное, от чего 
он перестал встречаться 
с журналистами, как 
развивается собственное 
производство и  есть ли 
будущее у  открывшихся 
заводов в Усть-Вымском и 
Троицко-Печорском районах 
республики. 

- Михаил Юрьевич, вы пере-
стали верить в силу журна-
листского слова?
- Знаете, я давно не общался с 
журналистами, потому что ре-
шил, что лучше молчать. А есть 
ли смысл говорить, если сегодня 
мнение общества игнорируется? 
Нет, мы с вами, конечно, можем 
поговорить сами с собой (смеет-
ся). Понимаете, проблемы лес-
ной отрасли уже давно известны, 
но, сколько бы мы о них не гово-
рили, они не решаются. А если 
что-то и меняется, то не в нашу 
пользу. Вот очередное ограни-
чение по перевозкам тяжеловес-
ных грузов (Приказ Минтранса 
РФ от 24.07.12 г. № 258, всту-
пивший в силу с 15.02.2013 года, 
закрепляет за уполномоченными  
органами право отказать в вы-
даче заявителю спецразрешения 
на перевозку тяжеловесного гру-
за при несоблюдении требований 
о перевозке делимого груза. Лесо-
продукция в круглых сортимен-
тах относится к категории де-
лимого груза  и согласно новым 
правилам ее перевозка допуска-
ется при полной массе автопоез-
да не более 40 тонн - прим. ав-
тора).  Европа работает над тем, 
чтобы  разрешить движение авто-
мобилей общей массой в 60 тонн, 
а мы стараемся его ограничить. 
Ну и к чему мы идем? Давайте 
придумывать для бизнеса огра-
ничения еще и еще.
- Да, это решение больно удари-
ло по грузоперевозчикам…
- Конечно! А ведь в итоге из-за 
таких глупых, по-другому не на-
зовешь, решений страдает эконо-
мика страны. Недавно посмотрел 
статистические данные, объемы 
не только железнодорожных, но 
и автомобильных грузоперево-
зок по России стали падать. Это 
о чем говорит? О том, что общее 
состояние нашей экономики не-
благоприятное. Вот и все. А та-
рифы на электроэнергию? С пер-
вого июля для нас они поднялись 
аж на 19%! А по факту придется 

платить еще больше, потому что 
выполнить четкий график потре-
бления производство не может...  
В Европе, например, после кри-
зиса многие страны напротив 
сделали скидку для промышлен-
ности, чтобы дать толчок разви-
тию производства, чтобы у лю-
дей была работа, в бюджете были 
налоги. У нас же все наоборот! В 
стране итак почти ничего не про-
изводится, а условия для биз-
неса только ухудшаются. И ка-
кая у нас будет радость в глазах?
- А вообще, вы  от кого-нибудь 
получаете помощь? 
- Нам существенно помогает 
Министерство промышленно-
сти и торговли Российской Фе-
дерации.  Оно компенсирует две 
трети процентной ставки по кре-
диту  «Межсезонные запасы». 
Это для нас большая помощь и 
мы ее действительно получаем. 
Остальная поддержка зачастую 
сводится лишь к разговорам. 
- В поселке Казлук Усть-
Вымского района после мо-
дернизации открылся завод, в 
Троицко-Печорском районе на-
чали работать два новых пред-
приятия. Может быть, все не 
так плохо?  
- Будет ли через год-два работать 
завод в Казлуке? Я одно могу 
сказать точно: это будет очень 
сложно. Вокруг него нет сырья. 
Возить лес из других районов бу-
дет дорого. А при том что рен-
табельность лесопиления сегод-
ня составляет всего 5-6%, о чем 
здесь можно говорить... Пони-
маете, одно дело завод постро-
ить, другое – суметь получать от 
него прибыль. Пока идет стро-
ительство, заемные деньги воз-

ше. Я думаю, что у них есть воз-
можность жить. Во-первых, по-
тому что в той стороне очень 
хороший лес. Это очень важ-
но. Во-вторых, они сделали 
упор на лесохимию (лесохими-
ческим производством занима-
ется только ООО «ПечораЭнер-
гоРесурс» - прим. автора). Это 
очень перспективное и высоко-
рентабельное направление. Если 
эти заводы будут работать, то и 
Троицко-Печорск как населен-
ный пункт будет жить. Хотелось 
бы пожелать им процветания. 
- Ну вот, потихоньку производ-
ство все-таки развивается?
- Да, но давайте посмотрим на 
другую сторону вопроса.  Же-
шартский фанерный завод - бан-
крот, Княжпогостский завод 

- банкрот. Это заводы, на кото-
рых работали тысячи людей... В 
целом в России уже десять лет 
подряд падает объем лесопиле-
ния. В этом году по прогнозам 
он снова упадет на 1,6% по срав-
нению с прошлым годом. Кажет-
ся, что цифра небольшая, но если 
учитывать, что в этом направле-
нии уже долгие годы сохраняет-
ся отрицательная динамика, то 
картина складывается невеселая.
- В сложившихся условиях  по-
лучается развивать собствен-
ное производство? 

Тет-а-тет

Михаил Магий: 
«Есть ли смысл говорить?»

«Когда для бизнеса придумываются все новые 
и новые ограничения, работать очень трудно». 

- Стараемся. В этом году запусти-
ли небольшое производство бри-
кетов. Будем делать около двух 
тысяч тонн продукции в месяц. 
Это немного, но спрос на нее 
есть. Основной покупатель, как 
ни странно, Подмосковье. Газ и 
электроэнергия становятся до-
рогими и средний класс, кото-
рый строит себе дома, ищет аль-
тернативные источники энергии. 
Калорийность брикетов выше в 
три раза, цена всего четыре тыся-
чи рублей… Продолжаем работу 
по запуску собственной котель-
ной. Сейчас находимся на стадии 
монтажа оборудования. Плани-
руем завершить его до конца сен-
тября и начать пуско-наладочные 
работы. Когда котельная нач-
нет работать, сможем полностью 
обеспечить себя теплом и элек-

троэнергией, и решить пробле-
му с древесными отходами. По 
объемам пиломатериалов  в этом 
году планируем выйти на 186 ты-
сяч кубометров. А вообще, хо-
телось бы подобраться к двум-
стам тысячам. В принципе, для 
нашего предприятия достижима 
и большая цифра... Развиваемся. 
Но когда для бизнеса придумы-
ваются все новые и новые огра-
ничения, работать очень трудно. 
- Большую часть пиломатериа-
лов вы поставляете за границу. 
Интересно, а в республике что-
нибудь остается? 
- Года два назад активно брал 
нашу продукцию выльгортский 
комбинат (ООО «Сыктывкар-
ский промышленный комбинат» 
– прим. автора), но это были со-
всем небольшие объемы. Част-
ные лица иногда покупают. Ну 
а вообще, в республике просто 
мало населения, чтобы рассчи-
тывать на этот рынок сбыта. Низ-
кое потребление пиломатериалов 
– это и одна из проблем страны. 
Мы пилим почти двадцать мил-
лионов пиломатериалов в год, из 
них десять миллионов экспор-
тируется. Вопрос, почему? Нет 
культуры деревянного домостро-
ения. Ведь 60% пиломатериалов, 
которые производятся в мире, ис-
пользуются в домостроении, а у 
нас его нет. 
- Министерством развития 
промышленности и транспор-
та Республики Коми разработа-
на подпрограмма «Использова-
ние низкосортной древесины и 
отходов лесопереработки в ка-
честве топлива для производ-
ства горячей воды, тепловой 
и электрической энергии». На 
ваш взгляд, есть ли перспекти-
ва у биоэнергетики в Коми?
- Вы знаете, в этом вопросе в ре-
спублике сталкивается много раз-
ных интересов и достигнуть вза-
имопонимания в ближайшее вре-
мя они вряд ли смогут. Насколь-
ко я знаю, пока ни один проект не 
двигается. В то же время, в Ар-
хангельской, Вологодской обла-
стях биоэнергетические проекты 
пошли. Разработаны областные 
программы по переводу котель-

ных на древесные отходы – щепу, 
пеллеты, брикеты. Эти програм-
мы работают. Хотя экономиче-
ская составляющая по некото-
рым из них мне кажется сомни-
тельной - бывает, что отрапорту-
ют   об успешном проекте, а на 
деле оказывается, что экономи-
ческой выгоды нет, – тем не ме-
нее, они реализуются. А у нас - 
программы пишутся, поручения 
даются, а воз и ныне там.
- Наш разговор получился не 
очень праздничным. Но как 
бы то ни было, поздравляю вас 
с Днем работников леса. Хоте-
лось бы пожелать, чтобы голос 
лесного бизнес-сообщества все-
таки слышали.
- Спасибо! Нам бы этого тоже хо-
телось. 

Беседовала Лилиана Эйхман.
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С праздником! Новости отрасли

В середине августа в 
Сыктывкаре впервые 
прошла экологическая 
акция «Живи, лес!», 
организованная 
Комитетом лесов 
Республики Коми. Главной 
целью стало привлечение 
внимания общественности 
к проблемам леса.

Акция  проходила сразу на 
трех площадках: на так назы-
ваемой «поляне невест», на-
ходящейся  на 12-м километре 
автодороги «Сыктывкар - Усть-
Кулом», на повороте к селу  
Ыб и на 40-м километре авто-
дороги Сыктывкар - Мандач.

На первой площадке были 
вырублены лишние кустарни-
ки, а также построены два сто-
ла и кострище,  очищена от му-
сора прилегающая территория. 
На второй  - появились  новые 
постройки: беседка, мусорная 
яма и туалет. Их окрасили ан-
тисептическим составом. На 
третьей - проводилась рубка 
ухода в молодняках с помощью 
мотокусторезов. Все присут-
ствовавшие, ознакомившись 

Первый заместитель 
министра развития 
промышленности и 
транспорта Республики 
Коми Александр Гибеж 
принял участие в 
IV Международном 
инвестиционном форуме 
«Индустриальные проекты 
в России - 2013».

По информации 
Министерства развития 

промышленности и 
транспорта РК.

с правилами безопасности, мог-
ли сами поработать с техникой. 

В акции приняли участие 
члены общественных организа-
ций, руководители и сотрудни-
ки органов исполнительной вла-
сти и местного самоуправления.
- Нам хотелось научить людей 
бережному отношению к приро-

де, привлечь внимание к пробле-
мам сохранения, восстановления 
и приумножения лесов, - отметил 
руководитель Комитета лесов Ре-
спублики Коми Василий Осипов.

По информации 
Комитета лесов РК.

Фото Анастасии Марковой. 

Выступивший на форуме 
первый заместитель министра 
промышленности и торговли 
РФ Глеб Никитин отметил, что 
в ближайшее время федераль-
ная государственная Програм-
ма развития промышленности 
и повышение ее конкуренто-
способности до 2020  года бу-
дет дополнена подпрограммой 
по развитию индустриаль-
ных парков. В этом плане Ре-
спублика Коми опередила фе-
дерацию, так как такая под-

программа в регионе уже есть.  
Напомним («Лесные ведо-

мости Коми» №2(69), февраль 
2013 г.), 1 апреля этого года всту-
пил силу Закон Республики Коми 
«О государственной поддерж-
ке деятельности технологиче-
ских и индустриальных парков в 
Республике Коми», разработан-
ный Министерством развития 
промышленности и транспор-
та Республики Коми.  Докумен-
том  установлены формы госу-
дарственной поддержки техноло-
гических и индустриальных пар-
ков на территории республики.  

По словам Александра Гибе-
жа, форум еще раз показал, что 
создание и развитие индустри-
альных парков является одним из 
ключевых механизмов по разви-
тию промышленного производ-
ства и привлечению в регион ин-
вестиций. В частности, в соот-
ветствии с первым отраслевым 

Индустриальные парки 
получат федеральную поддержку

Лесные площадки облагородили

обзором по индустриальным 
паркам, подготовленным Ассо-
циацией индустриальных парков 
РФ, на территории 36 действу-
ющих индустриальных парков 
создано более 400 производств 
и почти 57 тысяч рабочих мест. 

Сегодня Министерством раз-
вития промышленности и транс-
порта Республики Коми уже под-
готовлены проекты следующих 
нормативно-правовых актов, 
предусматривающих предостав-
ление налоговых льгот управля-
ющим организациям и резиден-
там индустриальных и техно-
логических парков. Кроме того,  
министерство работает над фор-
мированием концепции созда-
ния индустриального парка лесо-
промышленной специализации.

Как сообщает Комитет лесов Республики Коми, в 
середине августа в рамках проекта «Балтийские 
ландшафты» состоялась встреча руководства ведомства со 
специалистами лесных хозяйств из Польши. 

Польские лесники оценили 
Модельный лес  «Прилузье»

     От имени Союза лесопромышленников Респу-
блики Коми  поздравляю вас с профессиональным 
праздником  – Днем работников леса!
     Работники леса, лесной промышленности - уни-
кальные люди. Ведь они работают  с природой и ее 
ресурсами. Этой работе они посвящают весь свой 
трудовой век - производят бумагу, пиломатериа-
лы, деревянные дома, рубят лес и перевозят его, а 
также следят за природой. Разнообразна роль че-
ловека в отношениях с лесом, но он объединяет нас.
   Примите самые искренние пожелания крепко-
го здоровья, профессиональных успехов, новых воз-
можностей для реализации жизненных планов, 
оптимизма и веры в свои силы, благополучия, теп-
ла и счастья!

Уважаемые 
работники  

лесного хозяйства, 
лесной охраны, 

лесозаготовительных 
и перерабатывающих 

предприятий, 
ветераны отрасли!

    Сегодня лесная отрасль занимает важное место в 
стабильном развитии экономики. Только искрен-
не любящие лес, природу, свою родную землю, на-
стоящие профессионалы своего дела работают се-
годня в лесном хозяйстве. Наша общая задача - со-
хранить, приумножить и рационально использо-
вать зеленые легкие Земли, чтобы сохранить их 
для следующих поколений.
  Хочу поблагодарить всех работников отрасли за 
ваш нелегкий, самоотверженный труд. От всей 
души желаю вам доброго здоровья, благополучия, 
успешной и плодотворной работы, душевного рав-
новесия, удачи и праздничного настроения.

  Сердечно поздравляю 
работников лесного хо-
зяйства и лесопромыш-

ленного комплекса с
 профессиональным 

праздником!

Директор ООО «ЛесМашЦентр»
Вадим Кузнецов.

Целью визита польских лесников было желание понять, что 
такое Модельный лес, оценить его на примере Прилузского лес-
ничества, узнать его функциональные особенности, преимуще-
ства и недостатки и сделать выводы о целесообразности созда-
ния Модельных лесов в Польше. Руководитель Комитета лесов 
Василий Осипов и его заместитель Руслан Ульянов рассказали 
о системе и особенностях лесного хозяйства в Республике Коми. 
Польских лесников особенно заинтересовала инновационная си-
стема мониторинга лесных пожаров.  По итогам  встречи поль-
ские специалисты  должны  принять окончательное решение о 
целесообразности создания в своей стране Модельных лесов.

Союз лесопромыш-
ленников РК со-

вместно с компани-
ями, занимающими-

ся перевозкой леса, 
намерены сделать 

финансовые пожерт-
вования в Дорож-

ный фонд Республики 
Коми на поддержание 
в нормальном состо-
янии республикан-
ских автомобильных 
дорог общего поль-

зования. 

Генеральный директор Союза лесопромышленников РК
Анатолий Байбородов.


